

PlantaDoce.

Entorno

La OMS alerta: en 2035 faltarán 13 millones de profesionales sanitarios

La Organización Mundial de la Salud calcula que en la actualidad 400 millones de personas carecen de acceso a los servicios sanitarios esenciales.

PlantaDoce
24 jun 2019 - 12:15



La Organización Mundial de la Salud (OMS) alerta de la falta de facultativos. La entidad ha estimado que en 2035 habrá una escasez de casi trece millones de profesionales sanitarios en todo el mundo, y que en la actualidad al menos 400 millones de personas carecen de acceso a los servicios sanitarios más esenciales.

“Alrededor de uno de cada cinco de la población mundial vivirá en entornos que sufren crisis humanitarias; al mismo tiempo, los nuevos diagnósticos, dispositivos, medicamentos e innovaciones digitales están transformando la forma en que las personas interactúan con el sector de la salud”, expone la OMS.

En respuesta a esta situación, **el organismo ha lanzado su primera directriz sobre intervenciones de autocuidado para la salud**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-oms-alerta-en-2035-faltaran-13-millones-de-profesionales-sanitarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, con un enfoque en este primer volumen sobre salud y derechos sexuales y reproductivos. Algunas de las intervenciones recogidas incluyen el automuestreo para detectar el VPH y las infecciones de transmisión sexual, los anticonceptivos autoinyectables, los equipos de predicción de la ovulación en el hogar, la autoevaluación del VIH y el autocontrol del aborto con medicamentos.

En paralelo, **la OMS reclamó el mes pasado una mayor inversión en atención primaria**. La entidad reclama a los países miembros que adopten medidas para aplicar la Declaración de Astana, aprobada en la Conferencia Mundial sobre atención primaria de salud de 2018.